

# みらいトピックス

	貧困をなくそう		飢餓をゼロに		すべての人に健康と福祉を		質の高い教育をみんなに		ジェンダー平等を実現しよう
	安全な水とトイレを世界中に		エネルギーをみんなにそしてクリーンに		働きがいも経済成長も		産業と技術革新の基盤を作ろう		人や国の不平等をなくそう
	住み続けられる町づくりを		つくる責任つかう責任		気候変動に具体的な対策を		海の豊かさを守ろう		陸の豊かさを守ろう
	平和と公正をすべての人に		パートナーシップで目標を達成しよう						

地域の活動が、SDGsにつながっています。

## 主力品種「ふじ」収穫開始



主力りんご「ふじ」の収穫が10月下旬になりました。ふじの収穫は11月下旬まで続き、「サンふじ」は約148万4500箱（1箱20kg）、「有袋ふじ」は約16万2100箱の入庫を見込んでいます。

10月31日、サンふじを40%栽培している黒石地区山形支店管内の加藤裕久さんの園地では、収穫作業を行っていました。

加藤さんは「順調に生育したこともあり食味がよく、十分な味に仕上がっている。収穫遅れがないよう作業を進め、おいしいりんごを消費者に届けたい」と話しました。

J Aでは、収穫が遅れるとツル割れなどの被害果が増える恐れがあるので、適期収穫を行い、選果作業は病害虫の被害果に注意するよう呼び掛けました。

10月21日には、各地区で晩生種りんごの山選果基準会を開き、生産者が出荷規格などを確認しました。



「サンふじ」を収穫する加藤さん



選果基準を確認する生産者